



INICIO

NOTICIAS

PROGRAMAS

CONTÁCTENOS

Construirán parque solar en El Espinal que generará energía para diez mil hogares

🕒 22 de Julio de 2019, 05:28 AM



El Espinal le apostará en firme a la generación intensiva y al uso de la energía solar, inicialmente en empresas y en etapas posteriores en residencias y en el comercio.

Lo hará a través de la construcción de una granja de energía solar a gran escala dotada de las últimas tecnologías, la cual se convertirá la tercera que operará en el país.

Según explicó el alcalde Mauricio Ortiz Monroy, la iniciativa es impulsada por Celsia, y estará ubicado en el barrio Betania, en un terreno donde operaba hace años Coltabaco.

El proyecto que tendrá una inversión de \$25 mil millones y contará una capacidad de 9,4 megavatios, resultado del montaje de 35.000 paneles solares y una central de distribución.

De acuerdo con el mandatario, con la granja de energía solar se verán beneficiadas unas diez mil viviendas del municipio, lo que permitirá contribuir a la conservación del medio ambiente.

De momento, el proyecto aún no tiene fecha definida de inicio, sin embargo las licencias ambientales ya fueron expedidas por Cortolima para su ejecución. Celsia deberá reforestar unos 4.000 árboles como medida compensatoria pues para iniciar obras se deberá talar gran cantidad de vegetación.

Por: Paola Rojas Gómez, periodista regional.



0 comentarios

Ordenar por Más antiguos +